

Gym-Day 2008

Am 24. Mai massen wir uns am Gymday in Grosswangen mit vielen anderen Vereinen bei Barren und Team-Aerobic. Dieser Anlass ist inzwischen ein überkantonaler Anlass geworden mit vielen Top-Vereinen. Da es sich um einen STV-Anlass handelte, waren die Bewertungskriterien entsprechend härter.

Der Wettkampf dient als sehr wichtiger Grutmesser für den Stand der Vorbereitungen zum Turnfest. Der Wettkampf ist daher optimal, da man die Übung je zweimal turnt und so optimieren kann. Dieses Jahr war es aber etwas speziell, da das Turnfest gleich ein Weekend später war. Daher konnte nicht mehr viel korrigiert werden.

Jedoch konnten wir zeigen, dass wir in den letzten Jahren eine kontinuierliche Steigerung unserer Leistungen hinlegen konnten. So erreichten wir beim Barren mit der Queen-Nummer den hervorragenden 8. Rang. (von 17 Teilnehmern). Dieser Rang wurde mit 9.055 belohnt. (Durchgang 1: 9.09 / Durchgang 2: 9.02).

Bei der Team-Aerobic konnte der 14. Rang (von 16 Teilnehmern) erreicht werden. Die Team-Aerobic ist nach wie vor im Aufbau und wird erst seit 3-4 Jahren betrieben. Zudem hat es einige junge Turnerinnen, die zuerst Erfahrungen sammeln müssen. Es gab die Noten 8.07 und 8.15. Jedoch ist auch hier ein klarer Aufwärtstrend zu beobachten.

[Rangliste](#)

[Fotos des Wettkampfes](#)

Weitere Impressionen sind auf www.gym-day.ch zu finden.